

## Mateos apuesta por entrar en ranking internacionales y «jugar con los grandes»

PILUCA BURGOS  
CORRESPONSAL VALLADOLID

■ El consejero de Educación, Juan José Mateos, abogó ayer porque las universidades de la Comunidad entren en ranking internacionales para, así, «jugar con los grandes» y convertir a las instituciones castellanas y leonesas en una «seña de identidad» más allá de las fronteras.

Esta fue la apuesta que Mateos puso ayer sobre la mesa en el encuentro organizado por Edigrup en Valladolid sobre 'La universidad pública de Castilla y León ante el cambio': «Tenemos que determinar de qué forma y de qué manera queremos estar en ese ranking. Entre todos tenemos que hacer el esfuerzo para estar ahí», pidió a los cuatro rectores de la Comunidad.

**Falta de fondos.** Aunque reconoció que Castilla y León «nunca ha trabajado» para posicionarse en ranking internacionales, lanzó el guante a los rectores para que expongan de qué forma «quieran» estar presentes. «Tenía pensado destinar una cantidad para realizar un estudio que determinase estas cuestiones, pero ya no dispongo de él», lamentó.

Y es que para Mateos aceptar este «tipo de retos», como la evaluación del informe Pisa, se traduce en dos importantes respuestas. Una interna, que determina los fallos del sistema, y otra externa, que logra poner en valor «lo que se hace bien en la Comunidad». «Es bueno que se conozca que tenemos una gran educación», destacó.

Mateos también destinó parte de su intervención a «dos elementos claves»: el mapa de ti-



Juan José Mateos, durante su intervención en el acto. JAVIER ÁLVAREZ

tulaciones y un modelo de financiación, que permitirá a las universidades «superar sus metas y ser ambiciosas». Eso sí, advirtió de que éste «debe adaptarse» a la situación económica del país, porque «las reglas del juego han cambiado» y es «necesario» concretar qué can-

dades corresponde financiar a cada uno. Además, apostó por tener en cuenta las particularidades de cada universidad y se comprometió a «ayudar» en mayor medida a la institución burgalesa, la más joven de la Comunidad. «Necesita adquirir mayores fortalezas para conti-

nuar su camino en investigación, e innovación», puntualizó.

En cuanto al mapa de titulaciones, que Mateos pondrá sobre la mesa con el objetivo de alcanzar «un gran acuerdo» que solucione la «difícil situación», «Estoy convencido de que podremos trabajar juntos de forma sosegada, porque todas las visiones, todas, la de cualquier partido, la de la Junta y la de los rectores deben escucharse», recomendó.

Mateos, que hizo un balance sobre la andadura de las universidades de la Comunidad, resaltó la «armonía» entre las públicas y las privadas, que se refleja en la Fundación Universidades. «Podemos decir que esta Comu-

**«Necesitamos determinar qué titulaciones tenemos y cuáles son las que necesitamos crear»**

nidad tiene un sistema universitario, pero debemos dar un paso más y romper algunas fronteras a través de la reordenación de titulaciones», explicó.

La primera tarea que recomendó fue determinar qué titulaciones existen y cuáles deberían crearse. Así, señaló que el lugar para poner en común estos criterios será una comisión que se creará para esta finalidad. «He hecho una hoja de ruta y me he comprometido a llevarlo al parlamento para su debate», anunció, y aseguró que es importante dejar a un lado los distintos intereses porque la Comunidad necesita titulaciones «mejores, más potentes».